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Zitat von Clubi 

Wiesinger betont ja ausdrücklich das es keine Rückstufung ist.
Vielleicht ist man ja der Meinung, dass Spiele unter Wettkampfbedingungen in der
Regionalliga sinnvoller für Gärtner sind, als irgendwelche Freundschaftskicks mit der
Ersten.
Da er läuferisch ja scheinbar nicht von dieser Welt ist, lt. Esswein, kann er jederzeit
wieder zur Ersten stoßen, ohne groß Rûckstände aufholen zu müssen.
Ich denke die Verantwortlichen wissen was sie tun!

Mag ja zu seinem Vorteil sein, nur seine läuferischen Möglichkeiten wurden bisher besonders
erwähnt und hervorgehoben.

Was nun 
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